

I CAMPAÑA RECOGIDA DE JUGUETES EN EL IES CASTILLO DE MATRERA



I CAMPAÑA RECOGIDA DE JUGUETES EN EL IES CASTILLO DE MATRERA

Con el fin de que ningún niño y niña de Villamartín se quede sin juguete y que muestren su sonrisa en Navidad los colegios de la localidad estamos organizando la campaña de recogida de juguetes NUEVOS y también usados, en perfecto estado, una iniciativa solidaria que se desarrolla en colaboración con empresas, entidades, organismos y la ayuda de los ciudadanos.

Esta iniciativa está dirigida a toda la comunidad educativa a la que anima a traer un juguete nuevo o usado seminuevo para los más pequeños. SI PUEDES, TRÁELO. POR UNA SONRISA... UN MUNDO

¿Cuándo? Desde el 10 al 20 de diciembre de 2019.

¿Dónde? Se habilitarán un contenedor de regalos

Profesoras responsables Lourdes, M^aÁngeles y Carmen Gutiérrez

*Gracias por tu colaboración desde COEPAZ y PROYECTO ALDEA POR UN MUNDO
MÁS JUSTO Y SOLIDARIO*